

PlantaDoce.

Público

Cantabria: cuatro millones de euros para gases medicinales en su servicio de salud

El ámbito de aplicación del contrato se extiende al Hospital de Valdecilla, Santa Cruz de Liencres, el Hospital Comarcal de Laredo, el Hospital de Sierrallana y Tres Mares, entre otros.

A. Escobar
4 jun 2021 - 05:00



Cantabria avanza en materia de terapias respiratorias. El Gobierno de la comunidad ha sacado a concurso el suministro de gases medicinales para centros dependientes de la red pública por cuatro millones de euros, según se desprende de un documento del Servicio Cántabro de Salud (SCS).

El objeto de este contrato comprende el suministro de gases medicinales y otros gases de uso sanitario, incluido instalaciones e infraestructura para garantizar el mismo, considerando las necesidades totales para las diferentes gerencias de atención especializada y atención primaria del SCS.

El ámbito de aplicación del contrato se extiende al Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, el Hospital Santa Cruz de Liencres, el Hospital Comarcal de Laredo, el

PlantaDoce.

Hospital de Sierrallana y el Hospital Tres Mares, entre otros centros sanitarios.

Cantabria busca prestador para este servicio durante, como mínimo, dos años

El plazo de presentación de ofertas finaliza el próximo 14 de junio, según consta en la información publicada en los pliegos del contrato, que está dividido en **dos lotes diferentes**. El primero de ellos hace referencia a gases medicinales y de uso sanitario en botella y tanque con destino a las gerencias de atención especializada y atención primaria del SCS.

El segundo lote es el de mezclas medicinales de óxido nítrico para el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla y el presupuesto base de licitación es de 172.224 euros. El plazo de ejecución del contrato es de 24 meses, con la posibilidad de dos prórrogas.

“Si bien la duración de los acuerdos marco se encuentra limitada por imposición legal a un máximo de cuatro años, prórrogas incluidas, se ha considerado oportuno el establecimiento de un plazo inicial de dos años, al que se le adiciona la posibilidad de acordar dos prórrogas de un máximo de doce meses cada una”, justifican desde el Gobierno regional.

Carbuos Metálicos, Linde, Messer o Nippon podrían ser las empresas adjudicatarias

El adjudicatario dispondrá de una superficie adecuada a las necesidades de las instalaciones en los terrenos de los hospitales dependientes del SCS para el establecimiento de las instalaciones criogénicas, las baterías de botellas y para la maniobrabilidad y el estacionamiento de sus vehículos de transporte.

Al finalizar el contrato correspondiente a la adjudicación del presente procedimiento, el adjudicatario desmontará, sin coste para las distintas gerencias, las instalaciones realizadas en el supuesto de cambio de suministrador.

Entre las empresas que podrían hacerse con el contrato destacan los principales *players* del sector como **Carbuos Metálicos, Linde, Messer, Nippon Gases y Air Liquide**.

PlantaDoce.

Carbuos Metálicos, a través de Carbuos Médica, suministra gases medicinales y otros medicamentos a numerosos hospitales españoles y tiene presencia en un 90% de ellos a través de servicios, equipamientos e instalaciones hospitalarias. Linde, por su parte, ha llevado a cabo intervenciones en hospitales de Cuenca, Ciudad Real, Alzira, Castellón, Vinaròs, Villareal, Terrassa, Sabadell y también en centros geriátricos.